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ATA Nº 21/2015 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 22 DE OUTUBRO DE 2015  
 
Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Alexandre Valente Rosas Caetano, António Manuel Silva Costa, 
Vítor Manuel Gouveia Ferreira, Maria João da Rosa Lima Duarte e Luís Manuel Pereira de 
Magalhães Cardoso Alves. --------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata. -------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal expressou a vontade da Câmara Municipal se 
associar à campanha de prevenção do cancro da mama, promovida pela Liga Portuguesa 
Contra o Cancro, e que conta com a participação e colaboração de alunos do Agrupamento 
de Escolas de Ovar Sul, no âmbito do Projeto de Educação para a Saúde, coordenado pela 
Prof. Anabela Ribeiro. Mediante deslocação e presença física no Salão Nobre da Câmara 
Municipal, os alunos leram testemunhos sobre esta temática, designadamente, da incidência 
do cancro da mama nos homens, tema central da referida campanha, este ano. -------------------  
De seguida, o senhor Presidente deu nota das reuniões realizadas no âmbito do processo de 
revisão do POOC, com a ARH e com a equipa do plano, processo este que irá agora entrar 
na fase de discussão pública, uma vez que a proposta foi validada por todos os Municípios e 
entidades, prevendo-se que o documento esteja em vigor em Janeiro de 2016. --------------------  
Em relação a Ovar, salientou a abertura do plano à possibilidade de gestão urbanística do 
edificado existente na área de proteção, nos perímetros urbanos, não sendo tão restritivo no 
que diz respeito à efetivação de novos investimentos, em zonas de previsão de avanço do 
mar, num horizonte temporal de 50 anos. ----------------------------------------------------------------  
Relativamente à defesa costeira, o plano prevê intervenções nas praias, com a alimentação 
artificial de areias, o prolongamento dos esporões no Furadouro e a construção de 
quebramares destacados, assim como a instalação de geotubos nas praias de Maceda e 
Cortegaça. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou, ainda, que no âmbito da elaboração do Orçamento e Grandes Opções do Plano da 
Câmara Municipal, para o ano de 2016, o executivo realizou reuniões de trabalho com todas 
as Juntas de Freguesia, seguindo-se reuniões com os partidos políticos e outras entidades do 
concelho, com vista a obter os seus contributos e sugestões, tendo como objeto a elaboração 
de um documento previsional mais completo e aberto ao contributo de todos. --------------------  
Deu conhecimento da realização, no passado dia 16 de outubro, de um conjunto de 
iniciativas promovidas pela Comunidade Intermunicipal da Região de Aveiro, para 
comemorar a data da sua criação, que institui como o dia da Região de Aveiro, das quais 
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destacou a realização de um colóquio subordinado ao tema “Turismo, Ria e Região de 
Aveiro” e de um concerto pela Orquestra Filarmonia das Beiras.------------------------------------  
Destacou, no âmbito da iniciativa de contacto com os empresários e empresas do concelho, 
os contactos realizados com o Grupo TATA, detentor da maioria do capital da anterior 
Aerosoles, e com o Grupo Cordex, que tem previsto a realização, a curto prazo, de novos 
investimentos, quer na aquisição de novos equipamentos, quer na ampliação das suas 
instalações, o que irá possibilitar um incremento significativo da sua atividade empresarial. ---  
No âmbito cultural, realçou a realização do Festovar, festival de teatro da companhia 
Contacto, e que, mais uma vez, apresenta produções de muita qualidade, este ano, sob o tema 
do Azulejo. Por esta razão, o evento, este ano, contou, na sua cerimónia de abertura, com a 
presença da Diretora do Museu Nacional do Azulejo. -------------------------------------------------  
Ainda neste âmbito, deu conhecimento de um ação de divulgação do património concelhio, 
com a realização, pela RTP, de uma reportagem sobre o Museu Escolar Oliveira Lopes.  ------  
Na área desportiva, salientou a realização da 27ª Maratona Cidade de Ovar, que apesar das 
más condições climatéricas, contou com grande adesão de atletas, registando mais uma 
edição de sucesso. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, realçou a realização, no passado dia 9, do passeio sénior do concelho, durante o qual 
foi possível sentir a felicidade de todos os séniores participantes, considerando que esta é 
uma iniciativa muito importante para a nossa população mais idosa, e um momento único de 
alegria e de convívio. ---------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira saudou o novo Adjunto do senhor Presidente, desejando-
lhe sucesso no exercício das suas novas funções. -------------------------------------------------------  
De seguida, questionou a data em que será possível ter conhecimento da proposta de 
orçamento, dado que, trata-se de um documento importante e que merece uma análise 
cuidada e profunda. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Questionou, ainda, se foram já apresentados documentos de despesa relativos à realização do 
Festival de Hip-Hop. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Lembrou a situação do excesso de pombos, no centro da cidade, mas também no centro 
Escolar dos Combatentes, que, não só causa estragos nos edifícios e espaço público, mas 
também constitui um problema de saúde pública, considerando que é urgente encontrar 
soluções para a sua resolução. -----------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte referiu, relativamente ao orçamento participativo 
de 2016, que os boletins de voto estão a ser distribuídos de uma forma, na sua opinião, 
menos correta, e que a assinatura do boletim deveria ser obrigatória como forma de validar o 
voto. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que a Rua da Vinha, em Esmoriz, necessita de intervenção urgente, dado o 
seu estado bastante degradado. ----------------------------------------------------------------------------  
Por fim, considerou que, dado o fluxo constante de professores, funcionários e alunos entre 
as duas escolas do Agrupamento, era imprescindível que a Rua Florbela Espanca tivesse um 
passeio continuo, algo que não se verifica atualmente e que constitui um perigo constante. ----   
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu conhecimento da nomeação do senhor 
Henrique Araújo para as funções de Adjunto do Presidente da Câmara Municipal, desde o dia 
12 de outubro, numa decisão da competência exclusiva do Presidente, tratando-se de um 
cargo de confiança, e que teve como objetivo auxiliar o executivo nesta parte decisiva do seu 
mandato, durante a qual se pretende concretizar obras e medidas importantes do seu plano de 
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ação. Esclareceu, ainda, que o senhor Engº João Sousa irá continuar a colaborar com a 
Câmara Municipal, em dossiês que tem vindo a acompanhar. ----------------------------------------  
No que respeita aos documentos do Orçamento e Grandes Opções do Plano, salientou a 
intenção do executivo em entregar os referidos documentos aos senhores vereadores em 
regime de não permanência o mais rapidamente possível, a tempo de possibilitar uma análise 
detalhada dos mesmos, não sendo possível, no entanto, definir, desde já, uma data. -------------  
No que respeita ao Festival de Hip-Hop, informou que ainda não foram apresentados 
quaisquer documentos de despesa, nem foi efetuado qualquer pagamento. ------------------------  
No que concerne ao Orçamento Participativo, referiu que foram introduzidas, este ano, várias 
alterações, no sentido de melhorar todo o processo, nomeadamente da votação, e que 
resultaram na análise dos aspetos que se considerou estarem menos bem na edição do ano 
passado. Considerou, no entanto, que há sempre espaço para melhorar esta iniciativa. ----------  
Por fim, e em relação à questão dos passeios da Rua Florbela Espanca, considerou pertinente 
a sugestão apresentada pela senhora Vereadora, pelo que irá ser equacionada pelos serviços 
municipais uma intervenção urgente, no sentido da resolução da situação atual. ------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que, este ano, foram introduzidas várias 
melhorias, no âmbito do Orçamento Participativo, no sentido de melhorar todo o processo. 
No entanto, e em relação à votação, não é possível garantir a fiabilidade dos votos, questão 
que só é possível resolver com o voto presencial. Nesse sentido, e sendo legítima a realização 
de campanhas de promoção e apoio a determinado projeto, foi introduzida a obrigatoriedade 
de votação em três projetos, de forma a minimizar a possibilidade de se desvirtuar o espírito 
da iniciativa. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
Sobre a questão dos pombos, referiu que não é um problema novo, mas que já existe há 
muitos anos. É um assunto que está a ser acompanhado pelo Veterinário Municipal e pela 
Divisão de Ambiente, e relativamente ao qual já foram tomadas medidas e ações, que 
visaram minimizar o problema, que não tem uma solução a curto prazo, dado os inúmeros 
pontos de alimentação existentes, de difícil controlo, como sejam os campos agrícolas, as 
indústrias de rações, e outros. ------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que o novo Regulamento Municipal de Ambiente, em elaboração, já prevê 
medidas mais duras para quem alimenta estes animais, não só dos pombos, mas também os 
patos, cuja população está a aumentar, e pode, a curto prazo, vir a constituir um problema. ----  

 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA 
NO DIA 08 DE OUTUBRO DE 2015. -----------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Luís Alves não participou na discussão e votação da ata, por não ter 
estado presente na referida reunião. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 699/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  
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RELATÓRIO FINAL DO CONCURSO PARA ATRIBUIÇÃO DE LICENÇAS PARA 
O EXERCÍCIO DA ATIVIDADE DE GUARDA-NOTURNO NA UNIÃO DE 
FREGUESIAS DE OVAR, S. JOÃO, ARADA E S. VICENTE DE PEREIRA - PARA 
APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 700/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar o relatório final e atribuir as licenças para o 
exercício da atividade de guarda-noturno, pelo prazo de três anos, a Rui Manuel da 
Silva Gueifão, José Manuel da Silva Godinho e a Miguel Ângelo Mendes Ferreira. ---  

 
PROPOSTA DE CONCESSÃO DE APOIO FINANCEIRO PARA A REALIZAÇÃO 
DAS COMEMORAÇÕES DO QUINQUAGÉSIMO ANIVERSÁRIO DA 
PUBLICAÇÃO DA REVISTA REIS. -----------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a presente proposta se justifica pela 
importância desta revista ao longo de 50 anos na promoção e preservação da memória do 
Cantar dos Reis. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva informou que está prevista a publicação de uma edição 
melhorada da revista, mas, também, todo um programa cultural, que inclui exposições, 
concurso de poesias e outras iniciativas. -----------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Luís Alves questionou se a revista a publicar terá a habitual publicidade, 
uma vez que o apoio proposto suporta, em 100%, os custos previstos. -----------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que a questão da publicidade foi analisada. No 
entanto, a opção pelo montante agora proposto teve em conta o facto de a revista nunca ter 
sido apoiada pela Câmara Municipal, ao longo destes 50 anos, a não ser a aquisição de 
alguns exemplares, e também o facto de a revista ter um conjunto de anunciantes habituais, 
cuja continuidade é necessário assegurar, com vista à viabilidade futura da revista. --------------  
Referiu, ainda, que o apoio proposto visa não só apoio a edição comemorativa da revista, 
mas também as restantes iniciativas previstas. ----------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Luís Alves considerou que, na prática, o apoio proposto constituiu um 
apoio superior a 100% da despesa a suportar com a realização destas comemorações, dado 
que aos custos previstos deverá ser subtraída a receita proveniente da publicidade. --------------  
Nesse sentido, propôs que o Município apoiasse a revista num montante igual à despesa 
efetivamente suportada com a sua edição e restantes iniciativas, descontando as receitas 
provenientes da publicidade aos encargos suportados. ------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que a edição da revista, todos os anos, é 
deficitária, sendo o prejuízo daí resultante suportado pela Paróquia, situação que tem sido 
minimizada pelo facto de o Município, nos últimos anos, ter aumentado o número de 
exemplares por si adquiridos. Nesse sentido, considerou que esta proposta constitui um apoio 
e um reconhecimento pelo trabalho desenvolvido ao longo de 50 anos, cuja importância e 
qualidade é reconhecida por todos. -----------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que se trata da comemoração dos 50 
anos da Revista Reis, com a edição de uma revista comemorativa e outras iniciativas 
culturais, pelo que, tendo em conta a importância desta iniciativa, até num contexto da 
preparação da candidatura da tradição do Cantar dos Reis a património imaterial, e os 
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argumentos aduzidos, considera que se deve manter o montante do apoio constante da 
proposta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira expressou a sua concordância com a posição assumida 
pelo senhor Vereador Luís Alves, considerando que, por princípio e regra, o Município não 
deve suportar a totalidade das despesas e ter em conta que, além do mais, o promotor obtém 
receitas provenientes da publicidade inserida na edição.  ---------------------------------------------  
Referiu, ainda, que é assim também para todos os apoio às várias instituições que 
desenvolvem iniciativas de âmbito desportivo, cultural e social, pelo que, admitiu que esta 
contribuição seja de montante inferior ao custo global de todos os eventos inseridos no 
âmbito das comemorações do quinquagésimo aniversário da Revista Reis, nunca estando em 
causa, o reconhecimento da relevância das iniciativas. Neste sentido, o seu voto e da senhora 
Vereadora Maria João Duarte será favorável. -----------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Luís Alves expressou as suas dúvidas quanto à legalidade do Município 
suportar a totalidade dos custos, suportando na prática, um valor superior a 100% dos custos 
da iniciativa. Por essa razão, e na defesa do princípio de equidade, não pondo em causa o 
interesse e mérito da iniciativa, declarou que irá abster-se na votação. -----------------------------  
 

Deliberação nº 701/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por maioria, com a abstenção do Senhor Vereador Luís Alves, aprovar a 
proposta. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 
ENCONTRO NACIONAL DE AVALIAÇÃO DAS COMISSÕES DE PROTEÇÃO DE 
CRIANÇAS E JOVENS EM 2014 NO CONCELHO DE OVAR - PAGAMENTO DE 
DESPESA À ADO BASQUETEBOL REFERENTE AO CONSUMO DE ENERGIA E 
ÁGUA NA ARENA DOLCE VITA - PARA APROVAÇÃO. ------------------------------------  
 
O senhor Vereador Vitor Ferreira questionou se houve algum documento de despesa 
apresentado, e como foi calculado o valor apresentado, solicitando a clarificação desta 
situação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva esclareceu que o documento enviado pela ADO 
Basquetebol, e que serviu de base ao cálculo do apoio proposto, não sendo um documento de 
despesa válido (fatura), que permitisse o pagamento direto por parte da Câmara Municipal, 
permite calcular a despesa suportada, sendo necessário uma deliberação da Câmara 
Municipal para que a despesa em causa possa ser assumida. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 702/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO POR TÉCNICOS TIM III PARA 
EDIFÍCIOS MUNICIPAIS - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO FAVORÁVEL E 
AUTORIZAÇÃO PARA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO. -----------------------------------  
 

Deliberação nº 703/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, emitir parecer prévio favorável e autorizar a 
celebração do contrato, nos termos da Informação nº 226/DAJF/SP, de 20.10.2015. --  
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AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO E ASSISTÊNCIA TÉCNICA DE 
SISTEMA INFORMÁTICO DE GESTÃO EM EDUCAÇÃO - PLATAFORMA DE 
EDUCAÇÃO - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO FAVORÁVEL E AUTORIZAÇÃO 
PARA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 704/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, emitir parecer prévio favorável e autorizar a 
celebração do contrato, nos termos da Informação nº 226/DAJF/SP, de 20.10.2015. --  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, FORMULADO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO FURADOURO - PARA 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 08.10.2015. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 705/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 08.10.2015. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO, FORMULADO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO FURADOURO - 
PARA RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 08.10.2015. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 706/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 08.10.2015. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA DE RECINTO 
ITINERANTE, FORMULADO PELA COMISSÃO DE AMIGOS DO FURADOURO - 
PARA RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 08.10.2015. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 707/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 08.10.2015. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA, FORMULADO PELA AFIS - ATLETAS 
DE FIM DE SEMANA - PARA RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 08.10.2015. ------------  
 

Deliberação nº 708/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 08.10.2015. ------------------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA, FORMULADO PELO AGRUPAMENTO 
DE ESCOLAS DE ESMORIZ / OVAR NORTE - PARA RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 12.10.2015. 
 

Deliberação nº 709/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 12.10.2015. ------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
05.10.2015 A 15.10.2015 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 710/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 25.09.2015 A 14.10.2015. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 711/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
LISTAGEM DE PROCEDIMENTOS DE AJUSTE DIRETO SIMPLIFICADO E 
AJUSTE DIRETOS COM CONSULTA, ADJUDICADOS NO PERÍODO DE 01 A 30 
DE SETEMBRO DE 2015 - PARA CONHECIMENTO. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 712/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE LANÇAMENTO DA DERRAMA PARA 2015. -------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a presente proposta prevê a isenção 
da derrama para as empresas que recrutaram trabalhadores no último ano, sendo a fórmula de 
cálculo e os escalões idênticos aos do ano passado. ----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 713/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e remetê-la à Assembleia 
Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA TAXA MUNICIPAL DE DIREITOS DE PASSAGEM 
(TMDP) PARA 2016. --------------------------------------------------------------------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara Municipal realçou que a proposta vai no sentido de não se 
aplicar esta taxa, mantendo-se uma decisão assumida em anos anteriores. -------------------------  
 

Deliberação nº 714/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e remetê-la à Assembleia 
Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA PARTICIPAÇÃO VARIÁVEL DO MUNICÍPIO DE 
OVAR NO IMPOSTO SOBRE O RENDIMENTO DE PESSOAS SINGULARES - IRS.  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, relativamente ao IRS, propõe-se 
manter a percentagem definida no ano passado. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 715/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e remetê-la à Assembleia 
Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
10ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E ÀS GRANDES OPÇÕES DO 
PLANO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a presente alteração é motivada, no 
essencial, pela necessidade de introduzir pequenos ajustes ao nível das despesas correntes, 
nomeadamente nas rubricas de pessoal, necessidade que resulta da normal gestão corrente do 
Município. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Luís Alves questionou a razão que motivou o reforço das verbas para a 
Freguesia de Cortegaça.  -----------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que este reforço resulta da eventual 
necessidade da Câmara Municipal apoiar a Junta de Freguesia de Cortegaça, uma vez que as 
delongas associadas ao contencioso com o Clube de Campismo e Caravanismo Os Nortenhos 
tem demandado o não recebimento de rendas, desde há vários anos, pela Junta de Freguesia, 
estando o equilíbrio financeiro da Autarquia, neste momento, posto em causa. No entanto, 
uma eventual decisão nesse sentido terá que ser objeto de discussão e avaliação por parte da 
Câmara Municipal, estando apenas a ser equacionada no âmbito dos documentos 
previsionais. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que a Câmara Municipal tem tido uma posição de apoio e colaboração com 
todas as Juntas de Freguesia, sempre que surgem situações excecionais que justifiquem um 
apoio do Município. -----------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Luís Alves expressou a sua reserva relativamente a apoios da Câmara 
Municipal às Juntas de freguesia, para fazer face a situações motivadas por processos 
judiciais, da responsabilidade dos órgãos da freguesia, para além das questões de equidade 
que podem ser equacionados, na medida em que existem outras Juntas de Freguesia com 
processos contenciosos, sendo que esta medida, a concretizar-se, abre um precedente que 
poderá vir a ter consequências relevantes na própria gestão municipal. ----------------------------  
 

Deliberação nº 716/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração. -------------------------------------------  
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EMPREITADA DE BENEFICIAÇÃO DA RUA DA ESCOLINHA, RUA DA ALDEIA 
(POENTE) E ENVOLVENTE - CORTEGAÇA - ERROS E OMISSÕES - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 16.10.2015. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 717/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 16.10.2015. ------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DA RUA DAS ESTRADAS E RUA DR. 
ACÁCIO VALENTE - VÁLEGA - ERROS E OMISSÕES - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 16.10.2015. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 718/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 16.10.2015. ------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE MEOL - MUSEU ESCOLAR IRMÃOS OLIVEIRA LOPES - 
VÁLEGA - ERROS E OMISSÕES - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 19.10.2015. ------------  
 

Deliberação nº 719/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 19.10.2015. ------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DO CENTRO CÍVICO DE CORTEGAÇA - ERROS E OMISSÕES - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 20.10.2015. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 720/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 
Municipal, datado de 20.10.2015. -----------------------------------------------------------------  

 
ESCLARECIMENTOS RELATIVOS À AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE RECOLHA 
DE RESÍDUOS URBANOS, LIMPEZA URBANA, HIGIENE PÚBLICA E LIMPEZA 
BALNEAR DO CONCELHO DE OVAR - PARA RATIFICAÇÃO DO DESPACHO 
DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
16.10.2015. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 721/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, datado de 16.10.2015. ------------------------------------------------------  
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DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PROTOCOLO DE FORMAÇÃO EM CONTEXTO DE TRABALHO COM A ACAPO 
- ASSOCIAÇÃO DOS CEGOS E AMBLÍOPES DE PORTUGAL - PARA 
APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 722/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo protocolo de 
formação. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AÇÃO SOCIAL E SAÚDE -------------------------------------  
 
PEDIDO DE SUBSIDIO EDUCATIVO - SERVIÇO DE REFEIÇÕES - LARA SOUSA 
SANTIAGO. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 723/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 
informação nº 207 da Divisão de Ação Social e Saúde, datada de 13.10.2015. -----------  

 
CONSÓRCIO INCLUSÃO SOCIAL E EMPREGO NO ÂMBITO DO PLANO 
ESTRATÉGICO DE DESENVOLVIMENTO URBANO DO CONCELHO DE OVAR 
E PLANO DE AÇÃO INTEGRADO PARA AS COMUNIDADES 
DESFAVORECIDAS – PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 724/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
CENTRO DE ARTE DE OVAR - GRUPO DE TEATRO CAO 2015-2016 - PROJETO 
DE FORMAÇÃO TEATRAL - APROVAÇÃO DO PREÇO DAS INSCRIÇÕES E 
MENSALIDADES. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 725/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
PEDIDO DE ISENÇÃO DA TARIFA DE RESÍDUOS, REQUERIDA POR MANUEL 
GOMES DA SILVA, DE VÁLEGA. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 726/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e fundamentos da 
informação nº 058/PR/2015, datada de 14.10.2015. -------------------------------------------  
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PEDIDO DE ISENÇÃO DA TARIFA DE RESÍDUOS, REQUERIDA POR JOSÉ 
ESCALDA MARTINS, DE OVAR. --------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 727/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e fundamentos da 
informação nº 056/PR/2015, datada de 14.10.2015. -------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DA TARIFA DE RESÍDUOS, REQUERIDA POR ROSA DA 
LUZ PIRES RAMOS DE PINHO, DE VÁLEGA. --------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 728/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e fundamentos da 
informação nº 057/PR/2015, datada de 14.10.2015. -------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS, OBRAS MUNICIPAIS -----------------------  
 
EMPREITADA DE REPAVIMENTAÇÃO E BENEFICIAÇÃO DA RUA DA 
GRANJA E TRAVESSA DA GRANJA - S. JOÃO DE OVAR - NOVO CÁLCULO DA 
REVISÃO DE PREÇOS DEFINITIVA - PARA APROVAÇÃO DA RETIFICAÇÃO. ---  
 

Deliberação nº 729/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a retificação da revisão de preços definitiva. ---  

 
EMPREITADA DA PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAIS DA 
RUA IRMÃOS OLIVEIRA LOPES - VÁLEGA - NOVO CÁLCULO DA REVISÃO 
DE PREÇOS DEFINITIVA - PARA APROVAÇÃO DA RETIFICAÇÃO. ------------------  
 

Deliberação nº 730/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a retificação da revisão de preços definitiva. ---  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PROPOSTA DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS AO PROCESSO Nº 21940/2015, 
EM NOME DA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS 
VOLUNTÁRIOS DE ESMORIZ. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 731/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, deferir a isenção de taxas. -----------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 732/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  
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BALANCETE: ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 
A Câmara tomou conhecimento de que a Tesouraria encerrou no dia anterior com o saldo de 
€ 10.240.314,52. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do artigo 57º, 3 
da Lei 75/2013, de 12 de Setembro. ---------------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:20 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 


